

Comunicado Prensa Familia Carrascosa

Valencia a, 17 de febrero de 2010

Dadas las declaraciones de María José Carrascosa Peñalver desde la prisión de Nueva Jersey al periódico El Mundo, queríamos dejar claro la familia lo siguiente:

- Lamentamos profundamente la situación en la que se encuentra María José Carrascosa que tanto dolor provoca en la familia y especialmente en su hija
- Que el abogado Marcos García-Montes interviene en representación de la niña con poderes de los abuelos maternos, siendo éstos los guardadores de hecho de la menor
- Del libro que hace referencia en sus declaraciones nadie de la familia se ha lucrado y mucho menos el abogado Marcos García-Montes, que incluso está llevando a cabo la defensa técnica de la menor sin percibimiento alguno de momento debido a la situación económica que estamos atravesando

Por último queríamos decir que la familia seguirá haciendo todas las gestiones posibles para defender los intereses de María José y su hija.

Atentamente,

La familia Carrascosa


José Carrascosa Cusí


Juana María Peñalver Sarabia


Victoria Carrascosa Peñalver